



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA
COMPUTACIÓN.

ALUMNO: ALEJANDRO MORALES TAPIA
PROFESOR: JUAN JESUS AGUSTIN GUZMAN.
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.
PRIMER CUATRIMESTRE.

EL USO DE POWER POINT COMO HERRAMIENTAS EN PRESENTACIONES PROFESIONALES.

Introducción.

En este ensayo veremos a continuación una de las herramientas con la que cuenta el mas conocido software de paquetería que es bien conocido como OFFICE. En el cual tenemos diversas herramientas con la que nuestra labor para trabajos es mas fácil, de acuerdo a se presenten nuestras necesidades, entonces en esta parte nos enfocaremos específicamente al de presentaciones graficas llamado o conocido como power poin.

Entonces a que nos referimos cuando hablamos de la herramienta:

¿Qué es power point?

Se dice que power point es un programa de presentaciones el cual fue desarrollado por la empresa de Microsoft para sistemas operativos Windows y macOS y actualmente también se incluyó para dispositivos móviles, es un programa diseñado para que el usuario realice presentaciones así como diapositivas, animaciones de texto e imágenes prediseñadas o importadas desde la computadora, en el cual se podrán aplicar diversos tipos de diseños de fuentes, plantillas y dibujos, claro dependiendo de la preferencia y lo que desee utilizar el usuario, power point incluirá una gran cantidad de opciones para que encuentres la que mejor se adapte a tu gusto.

Existen una gran variedad de herramientas con las que se podrán interactuar y de las cuales hare mención.

HIPERVINCULOS: En PowerPoint, un hipervínculo es una conexión entre diapositivas, a una presentación personalizada, a una página Web o a un archivo. El hipervínculo puede ser texto o un objeto como una imagen, gráfico, forma o WordArt. Los botones de acción son botones predefinidos que puede insertar en una presentación y para los que puede definir hipervínculos.

ACCIÓN: con que nos referimos a una acción en power point pues esta es a la posibilidad que nos ofrece el programa de power point, de seleccionar lo que se hace al realizar un clic sobre un objeto, a continuación, unos ejemplos.

Al hacer clic sobre una imagen que nos muestre la diapositiva número 24, o nos muestre la diapositiva menú. Al hacer clic sobre un botón ejecutar un programa de Windows.

Para agregar botones de acción tienes que hacer clic en la pestaña Insertar.

Luego se da clic en Formas y por último en la parte inferior escoge el botón que más te guste, y de esta forma, Dispones de botones de acción con acciones predefinidas como ir a la diapositiva anterior, siguiente, ir al inicio, al final, etc. pero las puedes cambiar por otras acciones.

PLANTILLAS: cuando hablamos de plantilla se dice que se refiere a un prediseño de una o varias diapositivas power point con la finalidad de mostrar un contenido según pautas establecidas en cuanto al tipo de letra, colores, recursos gráficos, etc.

En resumen, que una plantilla te va a ayudar a tener un pre formato de diseño en donde podrás concentrarte en los contenidos y conseguir ilustrar tu mensaje de la mejor manera.

Así que al momento de realizar por ejemplo una exposición tendrás diversas herramientas para personalizar ya sea una presentación a tu gusto y preferencia, es cuestión de la habilidad que tengas al momento de utilizar el programa, si te gusta algún color en específico, algún tipo de letra, formas etc. pues podrás hacerlo, si en este caso no deseas perder tanto tiempo aplicando colores, formas etc., pues power point ya te ofrece un paquete de plantillas predeterminadas con las cuales sin eres nuevo en este programa se te facilitara su manejo.

Ahora vamos con los **PATRONES** en Microsoft power point.

es la primera diapositiva en una jerarquía de diapositivas en el que se almacena información sobre el tema y los diseños de diapositiva de una presentación, como el fondo, color, fuentes, efectos, tamaños de marcador y posicionamiento.

Es decir, será la primera plana de todo el formato de tu trabajo, de acuerdo a como personalices esta, es la que le dará el cambio general a las demás, por ejemplo, si tu primera hoja es de tonalidad roja con un tema en específico, pues la demás automáticamente tomaran la misma característica.

CONCLUSIÓN:

Power point esta diseñado para ayudarte con una gran variedad de herramientas, de acuerdo a las necesidades que se te presenten, no solo podrás realizar trabajos de forma simple con un texto y ya sino más bien darles un estilo característico y llamativo, por ello es utilizado para presentaciones, Existen otros programas que están diseñados para ejercer funciones más avanzadas, pero no por esto Power Pont deja de ser un magnifico auxiliar para realizar nuestros trabajos.

¿Para qué sirve un programa como PowerPoint? Se puede decir que PowerPoint es una aplicación que está dirigida fundamentalmente a servir de apoyo en presentaciones o exposiciones de los más diversos temas, proyectando una serie de diapositivas a través del

ordenador. Una vez diseñada una pantalla se puede convertir ésta en una diapositiva o transparencia física para reproducirla en un proyector tradicional, o visionarla en el ordenador.